
 

 

INDICAÇÃO N.º 17/2025 

 

 

 
Senhor Presidente 

Senhores Vereadores 

 

 

Os Vereadores que subscrevem esta Indicação, amparados em dispositivos regimentais 

e orgânicos, após apreciação pelo Plenário, indicam ao Executivo Municipal que sejam 

realizados estudos e projetos necessários para a recuperação da estrada da Serra, localizada na 

Linha Tomaz, tendo como referência a moradia do Senhor Roque Pens. O objetivo é realizar a 

patrolagem, aplicação de brita bica corrida e compactação do solo, além da instalação de 

tubulação para drenagem de águas pluviais. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Tal medida melhora significativamente a infraestrutura da área mencionada. A 

recuperação da estrada é essencial para atender às necessidades da comunidade, proporcionando 

maior segurança e qualidade no tráfego de veículos e na mobilidade dos moradores. 
 

Além disso, as melhorias contribuirão para o desenvolvimento econômico da região 

ao facilitar o transporte e acesso às propriedades rurais. Esse avanço promoverá maior 

produtividade e integração com o comércio local, gerando impacto positivo. 

 

Por fim, o projeto também busca minimizar os impactos ambientais, prevenindo a 

erosão e o acúmulo de águas pluviais em locais inadequados. Dessa forma, a proposta reflete o 

compromisso com a sustentabilidade, o bem-estar coletivo e a valorização da infraestrutura 

comunitária. 

 

Plenário Vereador José Luchtemberg, da Câmara Municipal de Vereadores de Nova 

Esperança do Sudoeste, PR, em 08 de abril de 2025.   

 

 

 

Alencar José Luchtenberg 
Vereador 

 
 

Nilson José Formaio 
Vereador 

José Ivonei Boger 
Vereador 

 
 

Renato Fritzen 
Vereador 

                                                      

 


